

## DTSA beim TC Blau-Weiß Auetal e.V. – die Fortsetzung

Im Oktober 2010 die erste Prüfung für das Deutsche Tanzsportabzeichen mit 22 bestandenen Bronze-Prüfungen. Teilnehmer wie Gäste hatten viel Freude an der Veranstaltung und so wurde der Entschluss zu einer Neuauflage schnell gefasst. Die Liste der Voranmeldungen war bald so lang, dass schon für Februar 2011 die nächste Prüfung geplant wurde. Unsere Wirtin, Anke Weseloh, stellte wieder die Räumlichkeiten zur Verfügung und sorgte für die Verpflegung. Dreimal so viele Anmeldungen waren zu verzeichnen und es wurden 55 Bronze-Prüfungen und 12 Silber-Prüfungen erfolgreich abgelegt.

Die Cheerful Fellows des TC Blau-Weiß-Auetal und die A1 Linedancers vom VfL Sittensen stellten mit insgesamt 47 Teilnehmern die beiden größten Gruppen. Diesmal folgten auch Gäste anderer Linedance Vereine der Einladung. Die Country Rose Linedancer aus Zeven kamen mit 9 Tänzerinnen und Tänzern, vom TVV Neu Wulmstorf und vom TSV Grünendeich Steinkirchen nahmen 6 Personen teil. Die 4 Prüflinge der Hope's Crazy Line Dancer aus Höxter in Nordrhein Westfalen legten mit 3 Stunden Anfahrzeit den weitesten Weg zurück.



Die Prüfung war dank des Sportwartes Günter Harms gut organisiert. Nach der Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Eliane Schröder, bewertete der Prüfer Mario Steinmeyer die Leistungen, wie beim letzten Mal, mit genau der richtigen Mischung aus Strenge und Humor. Für die Musik und die mentale Unterstützung waren Susanne und Willy Fröhlich verantwortlich, die mittlerweile bei den Cheerful Fellows, den A1 Linedancers und in diversen Workshops weit über 100 Tänzerinnen und Tänzer trainieren.

Die Stimmung unter den Tänzern und Gästen war einmalig. Die A1 Linedancers feuerten mit La Ola und Sprechchören („So sehen Sieger aus“) die Prüflinge an. Eine tolle Veranstaltung fand bei Kaffee und Kuchen ein entspanntes Ende – Fortsetzung folgt.

